
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer informações quanto a estrutura oferecida aos pacientes que realizam o Teste de

Enzimas nas UPAS do Município

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando  o  número  de  pacientes  que  realizam o  Teste  de
Enzimas  no  município,  obtendo  o  resultado  negativo  do  exame  no
primeiro teste, levando 4 horas para ser apresentado, se faz um novo
teste  para  certificar  o  primeiro  resultado,  podendo  ser  o  resultado
positivo, agora somados o tempo de espera passa a ser 8 horas, e como
é  protocolo  da  saúde  Pública  por  garantia  ao  paciente  termos  dois
resultados semelhantes onde o tempo chega a 12 horas de espera para
realização do terceiro Teste de Enzimas.

Considerando que o referido TESTE de ENZIMAS é realizado aos
pacientes que suspeitam em ter tido uma dor no peito muito forte, e
necessitam da confirmação através deste teste, onde vai certificar se
houve ou não o Infarto,  e o paciente que se encontra na dificuldade
encontrada no infortúnio da dor na região do PEITO, tem que aguardar o
resultado in loco, em uma cadeira sem nenhum conforto, passando pelo
desgaste emocional e psicológico que o quadro apresenta. 

REQUEIRO  à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Consta nos Planos a criação de melhores acomodações nas UPAS para
pacientes que realizam o TESTES de ENZIMA?

2. Se positivo, qual o prazo para a criação destas acomodações?
3. Se negativo, quais os impedimentos?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 19 de outubro de 2023.

CRISTIAN ALVES DE GODOI

Vereador - MDB
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